

Aragón-Info, martes 8 de junio del 2.004

El próximo jueves 10 de junio el Foro Palestina Libre de Zaragoza convoca una concentración en la Calle Palafox, ante la Casa de las Culturas, para protestar por la presencia de un representante de la Embajada de Israel, que pretende intervenir en una charla enmarcada en el programa titulado "ISRAEL CRISOL DE CULTURAS".

Desde el Foro se llevarán dos pancartas con los lemas "ISRAEL CRISOL DE TORTURAS" "ISRAEL BULLDOZER DE CULTURAS", y se invita a la ciudadanía y organizaciones sociales a manifestar su rechazo a la presencia en nuestra ciudad de un representante del criminal gobierno de Israel.

Frente a quienes desde una supuesta equidistancia quieren mantenerse a margen, recordamos que es el Gobierno de Israel quien en sus consejos de ministros, decide bombardear y arrasas ciudades palestinas, quien decide asesinatos extrajudiciales "selectivos" que se llevan por delante a decenas de víctimas inocentes, quien construye el muro y todas sus políticas de apartheid, quien arrasa viviendas y cultivos, quien sin respetar decenas de Resoluciones de Naciones Unidas, mantiene la ocupación militar de los territorios palestinos, y somete al pueblo palestino que aún resiste a unas condiciones de vida degradantes intentando que abandone su tierra y se sume a los cinco millones de refugiados palestinos que viven fuera de su tierra desde que esta les fuera arrebatada por el Estado de Israel.

Rechazamos toda colaboración de las instituciones aragonesas con el Gobierno de Israel, y su embajada, sea esta colaboración comercial, política, cultural o deportiva, en tanto Israel no respete los derechos humanos y las decenas de resoluciones de Naciones Unidas relativas a la ocupación, Nos sumamos a la campaña internacional que exige la suspensión del acuerdo preferencial de la Unión Europea con Israel, dando aplicación real a la cláusula de respeto de los Derechos Humanos que en el se contiene, e invitamos a todas las organizaciones ciudadanas a sumarse a estas acciones. Igual que el aislamiento internacional acabó con el régimen del apartheid en Sudáfrica, el aislamiento internacional sobre el régimen israelí del apartheid y la ocupación es una herramienta esencial para llevar PAZ a Palestina.

FORO PALESTINA LIBRE de Zaragoza  
San Vicente de Paúl, 26, 2º (Federación de Barrios)  
50001 Zaragoza

@@

El viernes 11 de junio se presentará en la ACR Barrio Verde (Doctor Palomar, 25) a las 21 horas, el Campo Internacional de Jóvenes de Izquierda Anticapitalista.

Este campo es un encuentro de 500 jóvenes venidos de toda Europa y algunos países más que se celebrará en el camping que la CGT tiene en Ruesta (Huesca) del 25 al 31 de julio (también se puede asistir menos días).

Plan Colombia, cuestión nacional en Europa y el Estado español, Marcha Mundial de Mujeres, resistencia iraquí, deuda externa, ley del velo, luchas sindicales en Europa, aborto, teoría queer, MST, multitud o clase obrera, empleo y medio ambiente, política neocolonial francesa, "mercado rosa", sistema educativo e identidad sexual, "desarrollo sostenible" en la UE, luchas estudiantiles en Europa, ¿podemos cambiar el mundo sin tomar el Poder?, talleres de desobediencia civil,... y más temas, informaciones, intercambios, etc.

Espazio Alternatibo y Rebel.

@@

ABRAZO ESTEPARIO  
Zaragoza, sábado 12 de junio a las 12 horas

La Asociación Naturalista de Aragón ANSAR te invita a recorrer la Cabañera Real de Torrero y el Lugar de Interés Comunitario de las Estepas de la Margen Derecha del Ebro y a participar en el ABRAZO ESTEPARIO que tendrá lugar entre vecinos y vecinas de de uno y otro lado de la ciudad.

Queremos un Parque Estepario en el sur de Zaragoza que salvaguarde la Red Natura 2000 y una protección adecuada de los suelos que el Plan general de Ordenación Urbana de Zaragoza declara no urbanizables de protección especial por sus valores ambientales. Exigimos un riguroso control ambiental de la DGA a las obras en marcha y la salvaguarda de corredores biológicos entre el Canal Imperial y las zonas esteparias.

RESPETO Y PROTECCIÓN PARA LAS ESTEPAS DEL SUR DE ZARAGOZA.  
¡PARQUE ESTEPARIO YA!

Entidades que colaboran:

Asociaciones de Vecinos de Venecia y La Paz, Asoc. El Cantero y el Colectivo Imagina, todos ellos de Torrero.  
Asociación de Vecinos de Delicias. A.VV. San José  
Asociación de Vecinos Jerónimo Zaporta (La Cartuja) y de Torrecilla Valmadrid

Información: ansar@arrakis.es jmaestro@teleline.es

## RECORRIDOS PARA LLEGAR AL PUNTO DEL ABRAZO ESTEPARIO:

Recomendaciones: Llevar agua, sombrero, crema del sol y botas

Desde Torrero:

Desde el Punto Limpio junto al Cementerio de Zaragoza (Andando a las 8,30 horas y para ir en coche o bici a las 10,30 h en el Punto Limpio) seguimos por el Camino de La Bola, balizado como PR Z-23 en amarillo y blanco, cruzaremos el AVE y el 4º cinturón y nos encaminamos dirección a La Plana de Zaragoza, fácilmente distinguible por ser el punto más alto y estar llena de aerogeneradores. Al pasar la línea de alta tensión descende el camino y enseguida encontramos el Barranco del Montañés. Justo donde cruza el gasoducto dejaremos el coche. (En este punto, salida a las 11,30 horas andando), cruzamos el barranco y seguimos el trazado del gas (dirección este), marcado por las rodadas de vehículos y su señalización específica. Nos cruzaremos el Camino de Zaragoza a Torrecilla Valmadrid donde nos juntaremos a las 12 horas para darnos el Abrazo Estepario y recorrer juntos parte de la Cabañera Real. Desde el cementerio son unos 10 kilómetros en coche y desde el Barranco del Montañés 2 km andando.

Desde La Cartuja y Torrecilla de Valmadrid: (Salida a las 11,30 h de Torrecilla V) El camino de Zaragoza, que sale de Torrecilla de Valmadrid, se encuentra con el gasoducto al pasar en las proximidades del Barranco del Montañés (8 km). (estar a las 12 h para el Abrazo)

La Cabañera Real de Torrero ha unido históricamente los Acampos del sur de Zaragoza con las localidades cercanas de Cuarte, María de Huerva, Torrecilla de Valmadrid, La Cartuja y Mediana de Aragón, donde numerosos rebaños de ovejas pasaban los inviernos a la espera de realizar la trashumancia a los pastos de verano en el Pirineo. En la actualidad, aunque de manera más reducida, sigue permaneciendo esta práctica ganadera a las mismas puertas de la gran ciudad. Es un terreno público y de gran valor ecológico de más de 400 hectáreas que queremos conservar y reivindicar junto al Lugar de Interés Comunitario (LIC) de Las Estepas de la Margen Derecha del Ebro incluido en la Red Natura 2000.

La estepa del sur de Zaragoza está en peligro. Las grandes infraestructuras de la ciudad como el AVE y el Cuarto Cinturón y sus accesos, los nuevos polígonos industriales de dimensiones desconocidas hasta ahora, los nuevos desarrollos urbanísticos y la instalación indiscriminada de parques eólicos y sus numerosas líneas eléctricas de evacuación están realizándose de manera muy agresiva sobre terrenos muy frágiles esteparios con consecuencias desastrosas para el ecosistema. Sólo hay que darse una vuelta por el tramo del 4º cinturón que va de la Feria de Muestras a la carretera de Castellón y veremos los tremendos impactos ambientales que se están produciendo ahora mismo con las transformaciones urbanísticas de PLA-ZA, ARCOSUR, junto a Montecanal, en la nueva ECOciudad de Valdespartera, en Puerto Venecia en Torrero, en el nuevo Cuarte y en las proximidades de La Cartuja en los nuevos polígonos Empresarium y del Parque Tecnológico del Reciclado.

Sólo pedimos un mejor trato para nuestros ecosistemas más singulares y una mejor aplicación de la normativa ambiental en los proyectos industriales y urbanísticos. El Gobierno de Aragón debe hacer cumplir las declaraciones de impacto ambiental y ser más riguroso y preciso en las medidas exigidas a los proyectos. Podemos observar con un simple recorrido por las zonas descritas cómo se destruye en su totalidad el paisaje, no quedando ni un solo vestigio de la vegetación natural ni de la morfología del terreno, sin preservar ningún corredor biológico que permita a la fauna y flora seguir desarrollando su actividad vital.

Estamos volviendo a repetir la forma de desarrollo de los años 70, a costa del medio ambiente, aunque ahora la diferencia es que existe normativa y que sabemos las nefastas consecuencias de alterar los ecosistemas.

@@

Carrera reivindicativa por el Camino de Santiago y en contra del recrecimiento del embalse de Yesa  
20 de junio de 2004

80 Km a relevos de Somport a Ruesta  
De 6,00 h. a 13,40 h.  
Por una Nueva Cultura del Agua, ni embalses ni trasvases

¿Por qué una carrera reivindicativa por el Camino de Santiago en la Jacetania?

El año 2004 es año Jacobeo, en el cual el Camino de Santiago toma una especial relevancia, aumentando significativamente el número de personas que lo recorren, los actos de todo tipo que se organizan entorno al mismo y por lo tanto la atención mediática que suscita este patrimonio de la humanidad.

En la Asociación Río Aragón-Coagret llevamos años reivindicando la importancia del camino de Santiago en la comarca de la Jacetania y denunciando la posibilidad de que éste se viera eliminado en una parte de su trazado con el recrecimiento del embalse de Yesa.

En este sentido, promovemos esta carrera no competitiva desde la Asociación Río Aragón, con un doble fin:

a) ensalzar la importancia vertebradora de nuestra comarca que durante siglos ha tenido este camino y la importancia dinamizadora de actividades económicas y culturales que tiene en la actualidad;

b) denunciar los planes de recrecimiento del embalse de Yesa, sea a la cota que sea, ya que en cualquiera de los casos parte de este camino sería eliminado.

Como símbolo de la continuidad a lo largo de todo el recorrido se llevará un testigo que será depositado junto a la ermita de San Juan en Ruesta. En este punto se hallará la llegada y finalización de la carrera, donde se realizará un acto reivindicativo al que animamos a acudir al mayor número de gente posible. Para facilitar la participación de un mayor número posible de personas, se han diseñado etapas "suaves" y etapas "fuertes", de forma que cada persona interesada en participar pueda encontrar la etapa que más se adecue a sus características. Los interesados en participar, encontrarán las normas en el interior de este boletín.

Normas de la carrera

Sistema de relevos:

Se formarán equipos como mínimo de 2 personas con un coche, (lo óptimo 4-5 personas por coche).

Cada coche cubrirá dos tramos seguidos: en el inicio del primer tramo saldrán a correr algunos y los otros irán hasta el lugar de relevo.

En el lugar de relevo se sustituirán los relevistas por los conductores, yendo los que hayan corrido ya hasta el siguiente punto de relevo, donde comenzará otro coche.

Se intentará que en cada tramo haya más de un coche, y que los coches vayan lo más llenos posible (4 a 5 personas).

Cada persona (o coche) tendrá que solucionar por sí misma el avituallamiento y el cambiarse de ropa, etc.

El último kilómetro de la última etapa será recorrido por el mayor número de gente posible, con una concentración final en la ermita de San Juan, en Ruesta. Para correr en este kilómetro no es necesario inscribirse.

Inscripción:

El hecho de inscribirse mediante la firma de este boletín conlleva la aceptación de los siguientes puntos:

Los participantes respetarán las normas de circulación, aparcamiento, y tránsito por la vía pública tanto en los desplazamientos a pie como en los desplazamientos en coche entre puntos de cambio de etapa.

La Asociación Río Aragón ni ninguno de los organizadores de la carrera se hace responsable de los daños que pudieran sufrir los participantes en el desarrollo de la misma.

Cada participante inscrito recibirá como obsequio una camiseta

La Asociación Río Aragón se reserva el derecho de utilizar las imágenes que se tomen durante la carrera con fines publicitarios o divulgativos sin necesidad de pedir autorización a los participantes.

Al finalizar la carrera habrá un acto y una comida de alforja, en lugar aún por determinar.

Para inscribirse:

La participación en la carrera supone la aceptación de las normas de la misma.

Para participar y más información llamar a: Daniel Goñi Tel. 630 345643 o en [caminosantiago@yesano.com](mailto:caminosantiago@yesano.com)

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET

C/Mayor, 17.  
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)  
Tf.: (+34) 650 454 979  
rio.aragon@yesano.com  
www.yesano.com/